

3 raisons de dire stop à la dictature capillaire !



Faut-il vraiment adopter la dernière coupe en vue, la couleur qui flashe sur les red carpets et se faire un brushing tous les jours pour être parfaite ? Non, disent les pros du cheveu. Il faut mettre fin à la dictature capillaire.

On vous dit « La "it coloration" de l'automne, c'est le platine »

Votre Beauté vous dit « Les blonds doux, c'est plus joli »

Le platine est une épreuve pour les cheveux. « L'ammoniaque, une sorte de catalyseur, ramollit la fibre et ouvre ses écailles pour que le peroxyde d'hydrogène puisse oxyder le pigment mélanique du cheveu jusqu'à le détruire », explique le coloriste Romain, du salon Romain Colors. Plutôt qu'un platine uniforme et sans relief, jouez sur la nuance : caramel pour une base foncée, doré pour une base moyenne, et un vrai blond pour une base claire.